



Siapa yang Menang? Hasil Akhir Pertandingan Tajikistan vs Jordan Yordania dengan Skor 0-1 di Babak Kedua. Cek Score Final Piala Asia 2023!

## Description

Tajikistan vs Jordan: Hasil Akhir dan Skor Pertandingan Perempat Final Piala Asia 2023

Tajikistan vs Jordan: Skor dan Hasil Akhir

Pada pertandingan perempat final Piala Asia 2023 antara Tajikistan dan Jordan, skor akhirnya adalah 0-1 untuk kemenangan Jordan. Pertandingan ini berlangsung pada Jumat, 2 Februari 2024, dan skor terbuka 0-1 untuk Jordan pada babak kedua.

Kemenangan untuk Jordan

Timnas Jordan berhasil memenangkan pertandingan perempat final ini, memastikan tiket mereka ke babak selanjutnya. Hasil ini menjadi prestasi yang membanggakan bagi tim debutan ini di Piala Asia, menunjukkan bahwa mereka bisa bersaing dengan tim-tim kuat.

Pernyataan Pelatih Timnas Tajikistan

Pelatih Timnas Tajikistan, Petar Segrt, menyatakan kebahagiaannya atas pencapaian timnya yang berhasil melaju ke babak 8 besar Piala Asia 2024. Ia berharap bahwa timnya dapat meraih lebih banyak kesuksesan di turnamen ini, menyamakan harapannya dengan perjalanan Maroko di Piala Dunia 2022.

Prestasi Timnas Yordania

Di sisi lain, Timnas Yordania juga berhasil menembus perempat final Piala Asia 2024, menyamai pencapaian mereka pada edisi 2004 dan 2011. Meskipun dianggap kurang diunggulkan, tim ini telah membuktikan bahwa mereka siap memberikan perlawanan sengit di babak perempat final.

Pertandingan yang Ketat

Pertandingan antara Tajikistan dan Yordania di perempat final diprediksi akan menjadi pertarungan ketat dan menarik untuk disaksikan oleh para penggemar sepak bola di seluruh dunia. Sebuah prestasi membanggakan bagi negara-negara ini yang berhasil melaju ke babak selanjutnya di Piala Asia 2023.

## Ringkasan

Tajikistan vs Jordan Yordania di perempat final Piala Asia 2023 adalah pertandingan yang menarik. Jordan berhasil memenangkan pertandingan dengan skor 1-0, tetapi Tajikistan juga berhasil mencapai babak 8 besar, melebihi target awal mereka. Pelatih Timnas Tajikistan, Petar Segrt, menyatakan kebahagiaannya atas pencapaian ini dan yakin bahwa timnya dapat meraih lebih banyak kesuksesan di Piala Asia 2024. Bagaimana pendapat Anda tentang penampilan Tajikistan dan Jordan dalam pertandingan ini? Apakah Anda berpikir mereka memiliki potensi untuk mencapai tahap selanjutnya dalam turnamen? Beri komentar di bawah untuk berbagi pendapat Anda!

Apa pendapat Anda tentang penampilan Tajikistan dan Jordan dalam pertandingan ini? Apakah Anda berpikir mereka memiliki potensi untuk mencapai tahap selanjutnya dalam turnamen? Beri komentar di bawah untuk berbagi pendapat Anda!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark